



## 一歩踏み出す年に！

2026年を迎えて、早くも半月が過ぎました。今年が皆様にとって素晴らしい一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

寒い中の登校が続いますが、防寒着に身を包みながらも元気に登校してくる子が多いです。登校時に信号前に立つ私も帽子、手袋、ネックウォーマーと完全防備です。お互い風邪をひかないようにしたいものです。

6日の始業式では、午年にちなんで躍動感ある馬の走りも「一歩」から始まる話をしました。「難しい勉強にチャレンジする一歩」「友達にやさしい言葉をかける一歩」「失敗したらもう一度やってみる一歩」一人一人が一歩踏み出す午(うま)年を願っています。



先週より体育委員会企画の学年別ドッジボールチャレンジが始まり、グラウンドは盛り上がっています。投げるのが得意な子もいれば上手にボールをかわす子など、みんな楽しそうです。寒い中でも思いっきり活動する子供たちに元気をもらっています。

6年生は21日に行われる球技大会に向けてサッカー、バスケットボールを一生懸命練習しています。今年度はみつわ台南小学校が会場のため、全校で応援することはできませんが、19日の壮行会での応援が、6年生の力になるはずです。

学年末まで2か月となるこれからは、一年のまとめの時期であると同時に、次の学年へつながる大切な準備の期間もあります。学習面では、これまで身につけてきた力を確かなものにし、生活面では、自分で考え行動する力や友達を思いやる気持ちをさらに育んでいきたいと思います。来月には学習のまとめである学力調査があります。そして30日には今年度最後の学習参観があります。一年間のお子様の成長をぜひ見ていただけたらと思います。よろしくお願ひいたします。

校長